

Venezuela: Maduro repudia campaña de odio de la oposición



Caracas, 31 ene (RHC) El Jefe de Estado venezolano, Nicolas Maduro repudió este 31 de enero, en Caracas, la campaña mediática y de odio de la derecha contra el gobierno y la memoria histórica de su país.

En el Palacio presidencial Miraflores, durante el acto de juramentación de la nueva junta directiva de la empresa estatal Petroleos de Venezuela (Pdvsa) el dignatario expresó que en la nación bolivariana triunfará la verdad de un pueblo noble, comprometido con el bienestar ciudadano.

Afirmó que esta nueva cúpula sanará las heridas de la corrupción y las agresiones económicas que impulsó la derecha en 2016.

"Cada dólar que esta empresa genera se transforma en viviendas, en salud, educación y calidad de vida para las familias venezolanas", enfatizó Maduro.

Recordó que hasta el momento el gobierno bolivariano ha entregado más de un millón 400 mil viviendas y continúa aumentando la inversión social.

Apuntó que en los gobiernos neoliberales los recursos del sector energético iban a parar a los bolsillos de la oligarquía y sus cuentas en el extranjero.

El primer mandatario de Venezuela repudió las declaraciones del expresidente del Parlamento Henry Ramos Allup contra la memoria del líder popular Ezequiel Zamora, prócer independentista conocido como el General del Pueblo Soberano.

Maduro instó a fortalecer la conciencia popular y a estar informados contra las maniobras no convencionales que impulsa la derecha con apoyo internacional.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/120136-venezuela-maduro-repudia-campana-de-odio-de-la-oposicion>



Radio Habana Cuba